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FAGDE DESEA QUE LOS REYES MAGOS 
OS HAYAN TRAÍDO MUCHO DEPORTE

Ahora que los , esperamos 
 se haga realidad y sirva de

punto de encuentro para todas las personas que se dedican a la gestión deportiva en
nuestro país.

Reyes Magos ya han pasado por nuestras casas que ese 
Congreso Nacional que con tanta fe les hemos pedido

Y a todos los que, de uno u otro modo, seguís nuestra actividad, deseamos que , 
 y  os hayan traído mucho, . Gracias, en nombre de 
 y de nuestro socio patrocinador oficial, , por estar ahí.

Melchor
Gaspar Baltasar mucho deporte
FAGDE INGESPORT
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